

Domotex Turkey

Vermeldet positiven Messeverlauf

Freitag, 09.06.2017

Die Teppichmesse Domotex Turkey, die vom 22. bis 25. Mai im türkischen Gaziantep stattfand, zieht eine positive Bilanz. Die Veranstalter vereinten dieses Jahr 203 Aussteller von Teppichen und Bodenbelägen unter einem Dach, darunter 36 ausländische Anbieter aus zehn Ländern. Es kamen 9.124 Besucher, davon 1.003 internationale Gäste. Dies bedeutet, so die Messeverantwortlichen, einen Zuwachs um 11 Prozent, mit Einkäufern aus mehr als 80 Ländern, insbesondere dem Mittleren Osten und Afrika.

Die Aussteller zeigten unter anderem Teppiche mit farbstarken Designs und Selbstreinigungsfunktion dank Nanotechnologie. Aber auch sehr zeitgemäße, an die Konsumtrends angepasste Dessins waren zu sehen. Darüber hinaus waren Bodenbeläge von Parkett bis Laminat sowie Textil-Zubehör inklusive Maschinen ausgestellt.

[zum Seitenanfang](#)